
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

皆さん、今日は 

 本日、午前 11 時 30 分から福山赤坂ロ一タリ一クラブの事務局に

おきまして、理事会を開催いたしました。理事会で承認されました

ことは、3 点あります。   

  1 点目は、3 月の予算実行状況について、会計「菅さん」から説

明を受け承認されました。 

  ⒉点目は、新会員候補「江草國之さん」の推薦書の受理が承認されました。 

なお、推薦者は、徳永パスト会長です。 

  3 点目は、⒋月 21 日例会のゲスト卓話が福山市(商工課)が承認されました。 

今月は、雑誌月間です。ご存知のようにロ一タリアンには、3 大義務があります。 

・その一つ目は、会費の支払い義務です。 

・その二つ目は、例会への出席義務です。 

・その三つ目は、ロ一タリ一の雑誌購読義務です。 

 ロ一タリ一の雑誌は、ロ一タリ一活動するうえで大切な役割を担っていると言われています。 

ＲＩの公式雑誌「ザ・ロ一タリアン」は、アメリカのＲＩ世界本部で編集され発行部数は、約

50 万部だということです・このほか世界には、31 の地域雑誌があるということです。 

 現在、私たちが毎月、購読しています「ロ一タリ一の友」は RI 理事会が認可した 31 の地域

雑誌の内の一つです。したがって、ロ一タリアンは、公式雑誌はもちろんのこと、どの地域雑誌

でも 1 誌を購読すれば良いということです。このロ一タリ一の友について、沖田ガバナ一は、

今月のガバナ一月信の中でロ一タリ一の友はロ一タリアンが読まざるベストセラ一と言ってい

るのでは、と紹介していましたが、全く当たってないとも言えません。私自身も幹事とか会長を

するまでは、ロ一タリ一の友は熟読していませんでした。最近は、かなり読んでいると思ってい

ます。もちろん何時間も読むわけではありません。皆さんは、購読義務をはたしていると思いま

すが、私自身、⒋月の雑誌月間だけでも本気で熟読してみようと思っています。雑誌月間につい

ては、以上で終わります。 

 又、本日のプログラムは、会員卓話です。田中さんよろしくお願いします。 

最後に本日の例会が皆様にとって有意義であることを祈念して会長の時間を終わります。 

 

 

 

 

 

第 812回例会 

2014 年 4月 7 日(月) 

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276 

事務所 福山市赤坂町赤坂 1276 

ＴＥＬ(084)920-4141 

ＦＡＸ(084)920-4140 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.fa-rc.jp 

E-mail  fa-rc@aurora.ocn.ne.jp 

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

2013～2014 年度  

国際ロータリー会長 ロンＤ.バートン 

●会 長 岡本 征三 ●副会長 谷口 宏樹 

●幹 事 今川 忠男 ●会 計 菅 雪雄 

●SAA  山本 秀樹 ●副幹事 眞田 奈津基 

福山赤坂ロータリークラブ週報 



 

2 
◆幹事報告 

 （例会変更） 

    

  「ロータリーの友」「ガバナー月信」 4 月号 

  米山学友会報 21 号 

   

◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率 80.00％ 

             欠席者  13 名   徳永さん 西さん 橋本(大)さん 平井さん 山本さん 

                 森原さん 原さん 東森さん  武郷さん 桑田さん 

                 西川さん 石井さん 東森さん 馬場さん 

        

◆義務スマイル  

会員誕生記念祝   

 梅西啓二さん      26 年 4 月 29 日 

 佐藤 貢さん      28 年 4 月 4 日 

 今川忠男さん      40 年 4 月 13 日 

 森原久美子さん         4 月 1 日 

 釜野公夫さん      44 年 4 月 5 日 

会員奥様誕生記念祝 

 門田美枝子さん        4 月 26 日 

 徳永ゆかりさん        4 月 4 日 

 岩永智子さん         4 月 2 日 

 橋本尚子さん         4 月 24 日 

 

申告スマイル 

 岡本征三会長……花見家族例会に多数出席いただいありがとうございます。 

谷口宏樹副会長……先週の花見家族例会では、岩永委員長をはじめとする皆さんにお世話になりありがとう

ございました。4 月 4 日に次年度金子ガバナーを囲む会に眞田次年度幹事と出席してきました。改めて報

告させていただきます。 

 今川忠男さん……先日、花見家族例会参加した皆様ありがとうございます。岩永委員長はじめ親睦活動委員

の皆様お疲れさまでした。田中委員長、本日の卓話よろしくお願いします。 

 眞田惣行さん……先日購入しました船の試運転をしていますが、なかなか快適です。思いがかないましたの

でスマイルします。 

 門田一治さん……3 月 28 日再度サンステに出店させていただきました。皆様方の出店依頼がありましたの

で今後ともよろしくお願いいたします。先日はホテルいんのしまで花見家族例会に大人数で行かせていた

だきありがとうございました。 

 田中ひとみさん……今月は雑誌月間です。これを機会にさらにじっくりと毎月「友」を愛読してください。 

 村井祐介さん……ご報告が遅くなりましたが、2 月末日に村井塗装㈱の代表取締役に就任いたしました。今

後とも精一杯頑張っていきますので、皆様よろしくお願いいたします。 

 川原敏彰さん……先日の情報集会に歓迎会ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

 橋本慎吾さん……先日は情報集会において新入会員 2 人を歓迎していただき誠にありがとうございました。 

 岩永光司さん……先日の花見家族例会に多くのメンバー、ご家族の皆様にご参加いただきありがとうござい

ました。また、色紙を落札していただいた、杉原さん、谷口さんをはじめ多くのスマイルをいただき感謝

いたします。 
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 徳永雅俊さん……3 月 24 日の情報集会には、スポンサーであります眞田創立会長、菅パスト会長には情報

集会から参加いただき、懇親会には多くのメンバーの方々に川原さん、橋本さんと親睦を深めていただき

ましたことに感謝申し上げます。本日は出張のため申し訳ありません。 

 真田奈津基さん……先週末、次年度金子ガバナーを囲む会に谷口次年度会長と出席しました。ガバナーから

「Light up ロータリー」を合言葉に頑張りましょうとご挨拶がありましたのでご報告いたします。所用

にて退席いたしますのでスマイルします。 

  

◆プログラム：会員卓話：「雑誌月間」：田中ひとみ委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

100 万ドルの食事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次会例会 

     4 月 14 日（月） 会員卓話；「会員増強」：眞田惣行創立会長 

     ４月 21 日（月） ゲスト卓話「福山市の中小企業支援制度」：岡本浩男 様 


